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ATA DA TRICENTÉSIMA NONAGÉSIMA SÉTIMA (397ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO, REALIZADA EM 07.01.2016 2 

 3 

ATA DA ELEIÇÃO E POSSE - 2016 4 

 5 

Aos sete dias do mês de janeiro do ano dois mil e dezesseis, na sede do Conselho Regional de Economia 6 

da 15ª Região-MA, situado a Av. Jerônimo de Albuquerque, 3.719-F, Casa do Trabalhador, sala cento e 7 

quatro, Calhau, realizou-se a tricentésima nonagésima sétimo Sessão Ordinária deste CORECON-MA. 8 

PARTICIPANTES: Conselheiros Efetivos Remanescentes: Heric Santos Hossoé, Clodomir Cunha 9 

Ladeira, e Valmir Vasconcelos Seguins Araújo este, respondendo pela presidência, conforme o Art. 6º do 10 

Regimento Interno e os conselheiros suplentes convocados: Laura Regina Carneiro, Frednan Bezerra dos 11 

Santos, Talita de Sousa Nascimento e Dionatan Silva Carvalho. Conselheiros recém eleitos: Jadson 12 

Pessoa da Silva, Heloizo Jerônimo Leite, Leonardo Leocádio Coelho de Souza – Efetivos; Ana Cecília 13 

Vasconcelos Loayza, Danilo José Menezes Pereira, e Duany Drayton Reis Moraes – Suplentes. 14 

ABERTURA DOS TRABALHOS –– O Conselheiro Valmir V. Seguins Araújo, presidente em 15 

exercício, iniciou a sessão às dezoito horas e quarenta minutos, agradecendo a presença de todos e dando 16 

boas vindas aos novos conselheiros. A seguir, o presidente em exercício apresentou ao plenário a relação 17 

dos conselheiros que compõem o 1º terço, eleitos em outubro de 2015 para o triênio 2016 a 2018. Após a 18 

leitura do Termo de Posse, fez-se a entrega dos respectivos Títulos aos novos conselheiros que, em ato 19 

contínuo, assinaram os Termos de Posse. A seguir, o presidente informou sobre o pedido de renúncia do 20 

conselheiro Felipe Macedo de Holanda, eleito Conselheiro Federal Efetivo, havendo necessidade de 21 

efetivar um Conselheiro Suplente. Deu-se início à votação e a Conselheira Suplente Laura Regina 22 

Carneiro foi eleita por unanimidade. Diante da renovação, o plenário passou a ter a seguinte composição: 23 

Primeiro Terço: mandato para o período de 2016/2018 - Conselheiros Efetivos: JADSON PESSOA DA 24 

SILVA, LEONARDO LEOCÁDIO COELHO DE SOUZA e HELOIZO JERÔNIMO LEITE. 25 

Conselheiros Suplente: ANA CECÍLIA VASCONCELOS LOAYZA, DANILO JOSÉ MENEZES 26 

PAREIRA E DUANY DRAYTON REIS MORAES.  Segundo Terço: mandato para o período de 27 

2014//2016 - Conselheiros Efetivos: LAURA REGINA CARNEIRO, VALMIR VASCONCELOS 28 

SEGUINS ARAÚJO e CLODOMIR CUNHA LADEIRA.  Conselheiros Suplentes: DIONATAN 29 

SILVA CARVALHO, FREDNAN BEZERRA DOS SANTOS e LUSELIAS SOARES SALES 30 

LOPES. Terceiro Terço: mandato para o período de 2015/2017 - Conselheiros Efetivos: HERIC 31 

SANTOS HOSSOE, PABLO ZARTHUR CAFFE DA C. REBOUÇAS e VALESKA ROGÉRIA 32 

VIEIRA TRINTA. Conselheira Suplente: TALITA DE SOUSA NASCIMENTO. 33 

Em seguida deu-se o início à eleição para presidente e vice-presidente para o exercício de 2016, com a 34 

abertura do prazo para inscrição de chapas. O Conselheiro Heric Santos Hossoé apresentou seu nome e 35 

do Conselheiro Jadson Pessoa da Silva para disputa dos cargos de presidente e vice-presidente 36 

respectivamente. Os Conselheiros manifestaram-se favoráveis à referida chapa, que foi eleita por 37 

unanimidade. Após vários pronunciamentos e manifestações dos Conselheiros presentes, a chapa única 38 

apresentada, eleita e empossada ficou assim constituída: HERIC SANTOS HOSSOÉ - Presidente e 39 

JADSON PESSOA DA SILVA - Vice-Presidente. A seguir o conselheiro Valmir Seguins deu posse 40 

aos eleitos e passou oficialmente o comando dos trabalhos ao novo presidente, que manifestou seu 41 

agradecimento e a confiança depositada, destacando que o desafio assumido é árduo, e terá como 42 

prioridade promover a aproximação dos economistas ao Conselho. O presidente Heric Hossoé disse 43 

que será necessário planejar bem as ações para 2016, mas ressaltou que a união e participação de todos 44 

será fundamental. Disse ainda que os pilares de sua gestão serão a definição de um plano de metas, 45 

intensificação da fiscalização, gestão eficiente de recursos, educação continuada, interiorização do 46 

Conselho, realização de eventos e participação efetiva de todos. O novo vice-presidente também fez 47 

uso da palavra, agradecendo os votos e ressaltando sua disposição de trabalhar por uma gestão 48 
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profícua. O vice-presidente Jadson Pessoa reforçou os compromissos da gestão e afirmou que o 49 

objetivo maior de todas as ações será tornar o CORECON-MA ainda mais forte, com uma 50 

representatividade ainda maior.  Em seguida foram definidos os integrantes da Comissão de Tomada 51 

de Contas para o exercício de 2016, que ficou composta pelos seguintes conselheiros: Danilo José 52 

Menezes Pereira – Presidente, Duany Drayton Reis Moraes e Ana Cecília Vasconcelos Loayza – 53 

Efetivos e Frednan Bezerra dos Santos, Talita de Sousa Nascimento e Dionatan Silva Carvalho –54 

Suplentes. Para a Comissão de Licitação, foi eleita a conselheira Laura Regina Carneiro e os 55 

servidores Marlene Costa Luz e Gil Max Couto Portela – Efetivos;  Valeska Rogéria Vieira Trinta e 56 

Pablo Zarthur Caffé da Cunha Rebouças – Suplentes. O ex-presidente Valmir Seguins fez uso da 57 

palavra e apresentou o relatório de gestão, referente a 2015. Ele destacou que fez o saneamento das 58 

finanças do conselho, promovendo o equilíbrio entre despesa e receita, deixando superávit para a nova 59 

gestão. O presidente Heric Santos Hossoe agradeceu ao ex-presidente e conselheiro Valmir Seguins 60 

pelo bom desempenho de sua gestão e destacou que serão necessárias ações ainda mais eficientes para 61 

combater o alto índice de inadimplência. O que houver – Ficou decidido que as reuniões plenárias 62 

serão realizadas às segundas terças feiras de cada mês e quando houver feriado, será antecipado para 63 

segunda ou transferido para a quarta-feira. O calendário anual de reuniões será encaminhado por e-64 

mail. A partir desta data, a responsabilidade sobre as movimentações financeiras junto aos bancos, 65 

especialmente no que diz respeito à assinatura de cheques, será do presidente HERIC SANTOS 66 

HOSSOÉ e da Gerente Executiva deste Conselho MARLENE COSTA LUZ.  ENCERRAMENTO 67 

DOS TRABALHOS - O presidente agradeceu a todos os presentes e reafirmou o propósito de 68 

trabalhar em prol do fortalecimento da profissão.  A palavra foi franqueada e como ninguém se 69 

manifestou, o presidente encerrou os trabalhos às vinte e uma horas e dez minutos, Eu Marlene Costa 70 

Luz, Gerente Executiva deste Conselho, secretariei e lavrei a presente ata que vai assinada por mim e 71 

pelo presidente. São Luís, sete de janeiro do ano dois mil e dezesseis. 72 
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